

Loyalitätsobligationen



Wie stellen wir uns diese in einem modernen kirchlichen Arbeitsrecht vor?

Informationsveranstaltung (gem. § 25 Abs. 2 MAVO*) für MAVen im Erzbistum Köln. Zu den Inhalten der neuen Rahmen-MAVO 2017

Eine Kooperation mit der DiAG MAV Köln

In die Diskussion um die Gestaltung der Grundordnung für den kirchlichen Dienst und die darin enthaltenen Loyalitätsobligationen ist in den letzten Monaten Bewegung gekommen. Nicht zuletzt durch zwei Urteile des Europäischen Gerichtshof für Menschenrechte wird in der katholischen Kirche darüber nachgedacht, wie sich diese Bereiche weiterentwickeln müssen, um den Anforderungen der heutigen Arbeitswelt gerecht zu werden. Dabei stehen Fragen zur Glaubwürdigkeit der kirchlichen Einrichtungen genauso zur Diskussion wie Fragen der Verlässlichkeit, der Gewaltenteilung und der Transparenz von Entscheidungen. Da es noch keine geeinten Positionen gibt, sondern der Prozess gerade an Fahrt aufnimmt, möchte die DiAG MAV Köln Sie an diesem Tag umfassend zu diesem Thema informieren und gemeinsam mit Ihnen diskutieren wohin sich die Grundordnung und die Loyalitätsobligationen aus unserer Sicht weiterentwickeln müssen/sollen. Nach einem Einführungsreferat von Renate Müller (DiAG-MAV und BAG-MAV Vorsitzende) werden wir unter der Anleitung von Frau Thordis Bethlehem gemeinsam in ein ergebnisoffenes Gespräch kommen.

Das Angebot ist für MAVen in allen Einrichtungen gedacht.

Termin:	05. November 2019
Zeit:	10:00 Uhr bis 16:00 Uhr (mit einer Stunde Mittagspause)
Kurs-Nr.:	11.773
Kosten:	123,- €
Dozent:	Renate Müller
Moderation:	Thordis Bethlehem
Anmeldung:	Bitte schriftlich unter www.ksi.de oder an Annegret Camp (Camp@ksi.de)
Anmeldeschluss:	14. Oktober 2019

(* Informations- und Erfahrungsaustausch für die vertretenen MAVen. Die Kosten der Veranstaltung trägt der Dienstgeber.)